
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Requerimento nº 579/2025

Solicitar informações a respeito dos estudos 
da implantação de Usina para gestão 
sustentável de resíduos. 

A Vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem respeitosamente, solicitar 

informações a respeito dos estudos da implantação de Usina para gestão sustentável de 

resíduos.

Considerando a matéria anexa veiculada no dia 25 de março de 2025;

Considerando que os países da Europa que usavam essa tecnologia já estão 

abandonando porque entenderam que o que é preciso é segregação na fonte e só assim as 

taxas de reciclabilidade se tornam satisfatórias;

Considerando o investimento de milhões para uma taxa de aproveitamento 

mínima, menor do que a Cooperativa Acácia tem hoje.

Diante do exposto, solicitamos, satisfeitas as formalidades regimentais, os 

pedidos que seguem e demais informações que entendam ser pertinentes, assim como o 

cumprimento do prazo legal previsto na lei nº 9862/2020 para resposta: 

1- Qual o valor do investimento para uma usina dessas?;

2- Quantos empregos serão gerados?;

3- Qual a taxa de reaproveitamento dos resíduos recicláveis e orgânicos?;

4- Vai usar o CDR para gerar energia?;

5- Por que investir milhões em uma tecnologia ultrapassada e que gera 

menos mão de obra e menos reaproveitamento de resíduos do que a 

cidade tem atualmente?;

6- Educação ambiental para segregação de resíduos na fonte está prevista 

nas ações de implementação da usina?;

7- A coleta seletiva que existe há mais de 20 anos no município e é um e 

exemplo para municípios vizinhos vai parar de existir?

8- Qual o histórico da empresa que pretende implementar essa usina?;
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9- Quais os dados que ela apresentou para mostrar que esse investimento é 

válido? Solicito cópia;

10-  Por que uma técnica que foi abandonada na Europa devido aos altos 

custos de investimentos e baixo retorno vai ser eficiente no Brasil?;

11-  A média do resíduo brasileiro é 50% de orgânico, 30% de recicláveis e 20% 

de rejeito. Por que não investir em educação e segregação na fonte para 

reaproveitar esses 80% recicláveis e aumentar o tempo de vida útil do 

aterro mandando apenas 20% dos rejeitos para lá?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 

meus votos de estima e apreço. 

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 2 de abril de 2025.

FABI VIRGÍLIO
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